

AERONAUTIQUE : le projet de plateforme logistrielle d'APRC Group à l'aéroport Amiens-Henry Potez abandonné

La [COMMUNAUTE DE COMMUNES DU PAYS DU COQUELICOT](#) / **T** : 03.22.64.10.30 a indiqué lors du dernier conseil communautaire du lundi 3 avril qui s'est tenu à Albert que le projet de plateforme logistrielle porté par [APRC GROUP](#) / **T** : 04.77.22.74.85 à l'aéroport Amiens-Henry Potez est définitivement abandonné. Un nouveau projet de super-calculateur appelé Ecosystèmes HPC développé par [GLOBAL DEVELOPMENT GROUP](#) / **T** : 01.46.51.01.33 a été cependant présenté lors de ce conseil.